



Le plaisir d'une conduite sans laisse: Un thème de la formation des moniteurs de sport canin de la CTUS

(Foto: Ursula Känel Kocher)

## Soutenir les équipes de sport canin

**À la fin février, la Commission technique pour chiens d'utilité et de sport (CTUS) entame le nouveau cycle de formation pour les futures monitrices et futurs moniteurs de sport canin. En raison des mesures actuelles imposées par le COVID, le module de théorie aura probablement lieu sous forme de Webinar.**

Comment apprendre au chien la conduite sans laisse avec plaisir? Quels sont les principaux problèmes liés au rapport? À quoi ressemble la structure d'un entraînement judicieux et que doit-on savoir sur le comportement d'apprentissage du chien? Ces thèmes et d'autres encore constituent la base de la formation des moniteurs de sports canins de la CTUS.

«Elle s'adresse à toute personne qui veut avoir du plaisir en exerçant un sport canin et aime travailler avec les gens et les chiens. Avoir une propre expérience dans le sport canin est certes un avantage, mais pas une condition», déclare Claudia Thiebet, membre de la CTUS et responsable du cycle de formation.

La formation s'articule sur la base de modules et comprend aussi bien une partie théorique, qu'une partie pratique. Les modules théoriques auront lieu le week-end des 27 et 28 février, ainsi que le 13 mars, probablement sous forme de Webinar. «La participation à un cours en ligne n'exige pas de connaissances spéciales sur PC. Les participants sont introduits pas à pas et, si besoin, accompagnés par un support technique», selon Claudia Thiebet.

Les modules de théorie se terminent par un examen final écrit (date: 16 avril). Le travail pratique s'effectue ensuite lors de trois jours de formation. Les dates sont les suivantes : 8 et 22 mai, ainsi que le 5 juin sur le terrain de la SC OG Emmenbrücke. L'examen pratique est prévu pour le 14 août. Le coût pour l'ensemble du cycle de formation est de Fr. 1460.- Informations et inscriptions sur [www.tkgs.ch](http://www.tkgs.ch)

### **Formation de chef de groupe SCS: Cycle de formation dans plusieurs régions de Suisse**

Depuis plusieurs années, la SCS propose une formation de chef de groupe pour les responsables d'entraînements. Ces cours pour chefs de groupe SCS sont proposés au niveau régional par différentes communautés d'intérêt cynologique. Ces cours se déroulent généralement durant le week-end. La formation de chef de groupe SCS se compose d'une partie théorique (6 thèmes) et d'une partie pratique (6 jours d'instruction et travail sur la place avec son propre chien). Le début du cours dépend de la situation actuelle sur le front du Corona. Informations sur [www.skg.ch](http://www.skg.ch)